

ご来社ありがとうございました!

新聞 及善蒲鉾店

8月15日(火)

【発行】
株式会社
及善商店
【編集】
及川善弥・沼倉忠彦



登米市小学生 野外体験活動の皆さん



笑顔で食べる子供達 喜ぶ専務



笹かまぼこ 炙り焼き体験



原料について説明中

夏休みに入り弊社へ工場見学に沢山のお客様にいらしていただいております。ご家族・親戚で見学にいらしたお子様達は、焼きたての笹かまぼこに笑顔で頬張りながら、蒲鉾の原料についてのクイズに答えていました。登米市小学生の野外体験学習では、ひとりひとり自分たちで笹かまぼこを焼いた後、自分たちで焼いた笹かまぼこを食べておいしい顔をばこをバクリ。引率の先生方も笹かまぼこを夢中に見学して召し上がっていただき、及善蒲鉾店では「来てみて楽しみ 食べて喜び 笑顔が広がる食べづくり」を多くの皆さまに体験していただけるようお待ちしております。

見学をご希望のお客様は事前にご連絡ください。お問い合わせ先
0226-462048



笹かまぼこを食べて美味しい顔

プロッサムアンドブーケ
マツモトキヨシ
多摩信用金庫
久世福商店
ヴィノス やまざき
ナチュラルハウス
お漬物の丸藤
老舗大佐和
九州屋

ルミネ立川店 B1 赤丸印の場所で販売します

9月ルミネ立川店で販売

9月1日から30日までの一か月間、東京都立川市のルミネ立川店地下食品売り場にて、及善の蒲鉾を期間限定で販売いたします。1カ月というロングランでの開催ですので、関東の皆さまぜひお越しください。

ルミネ立川店へ来店ください。
9月1日〜30日
東京都立川市ルミネ立川店地下1階
営業時間10時〜21時

催事予定

◆全国消防救助技術大会
宮城県総合運動公園
グランデイ・21
8月23日(水曜日)
9時〜16時30分

◆南三陸志津川湾かがり火まつり福興市
8月26日 土曜日
南三陸町サンオーレそではま特設会場12時〜20時

第46回全国消防救助技術大会
宮城県南三陸町 福興市

ひころの里で夕涼み 2017

8/19 (土) 8/26 (土) 9/2 (土) 9/9 (土)

場所：ひころの里内 松笠屋敷(ふれあい休憩所)
時間：16:00〜19:00

ひころの里のお庭で夕涼みませんか? 涼しくなるようなメニューをご用意しております。

- お庭で夕涼み会
お抹茶 アイスクリーム ビール など
- 浴衣でお散歩
おしなやかに楽しんでください
- 竹テントカフェ
山道の夕暮れを眺めながらお抹茶をどうぞ
- 音空ライブ
心地よい音楽を聴きながら夕涼み

志津川湾かがり火まつり福興市

かがり火まつりの会場には鉄製の篝籠が建ち並び、上山八幡宮から受けた「御神火」を町の子供たちが会場まで運び、神事が執り行われます。また南三陸町の復興への想いが込められた「三河手筒花火」もご覧いただけます。

もちろん会場では、日中から福興市ならではの、南三陸の海の幸・地元の名産をたっぷり味わえ、イベントも盛りだくさんです。

今月のお魚 鮎 (アユ)

アユは北海道南部から東アジア一帯に分布し、多くは日本の河川に遡上する。本来、川と海を回遊する魚で、日本では代表的な川魚。若鮎は体長が10〜15cm、成熟すると20〜25cm程。アユは香魚(こうぎよ)とも書かれ、水質が良い河川で獲れる稚魚や若アユはスイカのような香りがする。清流の女王とも呼ばれる鮎。丸ごと塩焼きにするのが一番美味いとされる。蒲鉾の原料にはほとんどない。

鮎の塩焼き

ひころの里

南三陸町は8月に入ってから雨で涼しい毎日が続いている。まるで、もう秋のようだ。こうなると、地域のイネや農作物の発育が気になる。外の湿度が高いことは、食品工場にとっても天敵である。こういう時は特に衛生面において、特別な配慮が必要となる。そのような状況も説明をしながら、弊社工場では、連日工場見学、体験教室をしている。もちろん私たちも、説明が一方的にならないように、逆に質問を出しながら行うようにしている。▼先日、ご家族6名1組が工場見学に来てくれた。そこでまず、笹かまぼこの製造ラインを見てもらいながら、私から質問をしてみた。「笹かまぼこは何からできているのでしょうか?」突然の質問に戸惑い、少し静まりかえったが、まもなく一人の子供が元気に答えてきた。「小麦粉!」。「ブー!」正解は白身魚です。と私。答えてくれたのは6歳になるという男の子。他のみんなは、やっぱりね、と言った様子。特に変わったやり取りではないが、小さい子供が元気よく言ってくれたことが私はなんだかうれしかった。そしてその後、父親が言った言葉。「良く言ったね。思ったことを伝えることは自分が知るために大事なことです。私にとっても学びの場なのである。」

及川 善弥